

# Tagesschule-Verein ist auf Kurs

**Tagesschule** Der Verein Tagesschule Lenzburg lud seine Mitglieder virtuell zu seiner zweiten Generalversammlung ein. «Wir sind auf Kurs und stolz auf die Arbeit, welche der Verein in den letzten Monaten ehrenamtlich geleistet hat», lassen Mirjam Schorno-Berger und Wolfgang Pfund, Co-Präsidenten, erfreut verlauten.

Nebst dem Bericht des Vorstandes über die Aktivitäten im letzten Vereinsjahr blickt der Verein auf spannende Informationsveranstaltungen vom Februar und März dieses Jahres zurück. An diesen Anlässen wurde der Öffentlichkeit, der Politik sowie der Schulführung ein für Lenzburg passendes Tagesschulmodell vorgestellt. Der Verein dankt allen Teilnehmenden für die angeregten Diskussionen und wertvollen Rückmeldungen.

Speziell an Lenzburg im Vergleich zu anderen Städten im Kanton Aargau ist, dass ein Verein vom Stadtrat mit der Ausarbeitung eines Konzeptes für eine öf-

fentliche Tagesschule beauftragt wurde. Unter der Leitung von Christina Lobsiger und Wolfgang Pfund hatte sich eine Projektgruppe von Freiwilligen formiert und sich in zahlreichen Arbeitsstunden intensiv mit dem Thema Tagesschule in Lenzburg auseinandergesetzt.

Die Arbeitsgruppe Organisation und Pädagogik wird von Andreas Kamber und Mirjam Schorno geführt. Reto Aus der Au ist für die räumlichen Aspekte verantwortlich, Raphael Rudolf obliegt die Ausarbeitung des Finanzkonzeptes und die Aufgaben für die Kommunikation übernahm Corinne Horisberger. Nicht zu vergessen sind die weiteren ehrenamtlichen Personen, welche die einzelnen Arbeitsgruppen kräftig unterstützt haben.

Als Nächstes wird das Konzept unter Einbezug der Rückmeldungen finalisiert und dem Stadtrat als Entscheidungsgrundlage vorgelegt. (cho)